山鼻中学校だより

札幌市立山鼻中学校 学校だより 令和6年度 3月25日(火)発行 **第10号**



変身するチャンスは目の前に

- 修了式 校長講話より -

校長

今日は修了式。「山鼻中学校の一年」という節目が終わる記念日です。皆さんにとって、この一年はどんな年だったでしょうか。

先日、三年生がたいへん立派な姿で卒業していきました。二年生の皆さんは、一年後、卒業生として 三年生が座っていた「あの席」に座ることになります。一年後の自分は、どんな気持ちで、どんな姿で 「あの席」に座っているのだろうかと想像してみてください。未来の自分の姿をイメージすることで、これ から自分がどんなことに取り組むべきか理解することができます。より良く改善しようと思えば、今なら 時間は十分にあります。頑張る皆さんを応援したいと思います。

一年生の皆さんは、四月からいよいよ先輩です。一年前の自分を思い出してみてください。あのころ、 先輩たちはずいぶん大人っぽく、立派に見えたのではないでしょうか。「これが中学生というものなのか!」と衝撃を受けた人もいるかもしれません。今度は皆さんの番です。これまでの経験を土台にして、 チャレンジし続ける先輩の姿を後輩たちに示してあげてほしいと期待しています。

ところで、人は、誰しも変身願望があるものです。

「新しい自分に変身したい」という願望です。自分の短所や弱点を知れば知るほど、「今のままではいけない、もっと新しい自分に変身したい」と願うものです。これは、自分自身を大切にしたいという気持ちの表れですからたいへん良いことですが、願っているだけでは何も変わりません。新しい自分に変身するためには、具体的に行動を変える必要があります。ポイントは「何をやるのか、そして、何をやめるのか」を考えることです。そして心に誓いを立てて行動に移すことです。

新しい学年に進級するこのタイミングをうまく利用することで、皆さん誰もが変身するチャンスを手にすることができます。このように考えると、春休みは「おまけの休み」ではなく、新しい自分に変身するための出発地点と言えます。

「どんな自分に変身したいのか」

「何をやるのか、そして、何をやめるのか」

始業式は二週間後の四月八日(火)です。ひとつ進級して、たくましくなった皆さんと元気に再会したいと願っています。



お世話になりました!



退職・離任される教職員よりメッセージ

皆様と共に過ごすことができて本当に嬉しく思います。新しい環境での挑戦が待っていますが、これからも自分を信じ、前向きに頑張ってください。いつでも応援しています。またどこかでお会いできることを楽しみにしています。ありがとうございました。

自分たちで考えて行動できる山鼻っ子の皆さんなので、この先も色んな事に挑戦し、どんどん成長するに違いないと思います。優しくて、人懐っこく、元気いっぱいの皆さんからは毎日たくさんの元気をもらいました。今まで本当にありがとうございました。

再任用の5年間を終えて、退職いたします。44年前、中退して入りなおした大学の「紫藻寮」で藻岩山を見上げていました。山鼻中で寮のあった場所を毎日見ることになりました。時を超え、その時の自分に向かって、「大丈夫だ。そのまま頑張っていけ」とエールを送り続けていました。山鼻中学校、そして山鼻地区の皆さん長い間お世話になりました。ありがとうございました。

皆さんの健やかな成長とともにエレベーター、多目的トイレ、水飲み場、LED など様々な学校の進化も目の当たりにすることができました。山鼻中学校がどこでも、快適に、過ごせるのは関わってくださっているすべての方のおかげです。益々の発展を願っています。ご縁に心より感謝いたします。ありがとうございました。

この度、学校司書を退職することとなりました。 生徒の皆さんが本を手に取り、知識や物語の世界に 親しむ姿に大きな喜びを感じておりました。これか らもこの図書館が、生徒の皆さんの学びと成長の場 としてますます充実していくことを願っておりま す。3年間ありがとうございました。 山鼻中、先生・職員・生徒・保護者のみなさんお世話になりました。5年前、近くのセイコーマートで買い物した時、こんなところに学校があるんだと思っていたら勤務先になっていました。朝学校に着くと行事予定よりまずは献立表を見てから仕事が始まります。夏は草刈り、秋は落ち葉拾い、冬は除雪…。5年間早く感じる山鼻中学校でした。

<令和7年度始業式について>

新年度のスタートは<u>4月8日(火)</u>です。登校時間は 8:15~8:30となっています。時間に余裕をもって家を 出ましょう。新しい学級の発表があります。

- *日程は始業式、学活、教科書配付、入学式準備
- *3時間日課のため、給食はありません。
- *標準服登校です。
- *上靴、靴袋、提出物等を忘れないようにしましょう。

春季休業中はChromebookを持ち帰りとなります。持ち帰りの際に使用するChromebookケースはPTAより寄贈されたものです。卒業するときには返却することになるので大切に使用しましょう。

